
ПРОЛЕТАРИИ

ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА  КОММУНИСТИЧЕСКОЙ    ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА

И ГОРОДСКОГО СОВЕТА  ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

№. 242X5278) Вторник, 8 декабря 1970 года
Гол издания 27-й

Цена 2 коп.

НАВСТРЕЧУ   XXIV  СЪЕЗДУ КПСС

ЗА   ОЛОВОМ-ДЕЛО
2». Шахта им. С. М. Кирова ра-
*ботала неритмично. Производст-

венная программа по добыче
сланца не выполнялась. Низки-
ми были и другие технико-эко-

номические показатели. Шахта
задолжала более девяти тысяч

тонн сланца. 

в последние два месяца

положение изменилось. Горняки
твердо решили вернуть свою бы-
лую славу лучшего коллектива

среди предприятий города. И,
развернув социалистическое со-

ревнование за достойную встре-

чу XXIV съезда КПСС, горняки

добились успехов.

Особенно показателен ноябрь.
На счету у коллектива шахты

7.000 тонн сланца, добытого за

месяц сверх задания. Хорошо
работает коллектив участка № 2.
Шахтеры выдали на-гора 3.820
тонн сверхпланового горючего

камня.- На участке все бригады
горнорабочих очистного забоя
перевыполняют плановые зада-

ния и социалистические обяза-
тельства. Передовая бригада гор-

норабочих очистного забоя К. П,
Бегунова, г например, выдала

сверх' плана более 1.300 тонн

сланца. Также хорошо работает
бригада  Н.  А.  Панова,   перевы-

полнившая плановые задания на
850 тонн.

Горнопроходческая бригада,
руководимая А. А. Гавриловым,
ежедневно выполняет задание на

110 —112 процентов.

Следует отметить хорошую

работу- коллективов смев гор-

ного мастера Е. Г. Воробьева на

участке внутришахтного транс-

порта и десятника сортировки

А. А. Яшечкина. Их смены пла-

новое задание выполняют от 108
до 112  процентов.

Коллектив шахты полон ре-

шимости выполнить социалисти-

ческие обязательства, взятые в

честь достойной встречи ХХГУ
съезда Коммунистической пар-

тии Советского Союза.
Я. ПИМЕНОВ,

начальник   отдела  труда  и

заработной платы.

СВЕРХПЛАНОВАЯ    ПРОДУКЦИЯ
Коллектив комбината «Стройде-

таль» хорошими трудовыми пока- 

зателями готовится встретить 

съезд КПСС. Задание по реа-

лизации продукции за одиннадцать

месяцев нынешнего года выполне-

но на 106 процентов. За это вре-

мя сверх плана выпущено 4.300
кубометров железобетонных и

3.000 кубометров бетонных изде-

лий, 3.500 кубометров раствора..

Новаторы предприятия освоили

выпуск новой продукции — теп-

лоизоляционного газобетона из

сланцевой золы, который поль-

зуется большим спросом на строй-
ках города Ленинграда.

Успешно решается проблема ис-

пользования сланцевой золы для

выпуска низкомарочного бетона. В

прошлом месяце успешно выдер-

жал проверку такой вид бетона на

морозостойкость.
В дни ленинской трудовой вах-

ты высоких показателей достигли

коллективы формовочного и сто-

лярного цехов.
И. ГРИГОРЬЕВ.

она^в ВПЕ рЕди ДОЯР

На фермах совхозов «Родина»
и «Сланцевский» с интересом

следят за «поединком» лучших

животноводов нашего района Зи-
наиды Егоровны Добычиной и

Бориса Васильевича Смирно-
ва. По итогам трех кварталов

юбилейного года доярка фермы
Выскатка 3. Е. Добычина отстала

в надое молока от результата

Б. В. Смирнова всего ва один ки-

лограмм.

Снова и снова дояр проанали-

зировал свою организацию труда

на ферме. Были введены в дейст-

вие дополнительные резервы.

Усилия увенчались успехом. За

одиннадцать месяцев Б. В. Смир-
нов получил от каждой коровы

своей группы по 3.731 килограм-

му молока. Результат 3. Е. До-
бычиной — 3.597 килограммов.

В. ПАПУПШН.

МОСКВА. Большой Кремлевский дворец. Сегодня,
8 декабря 1970 года, здесь открывается вторая сессия

Верховного Совета СССР восьмого созыва.

Фотохроника ТАСС

ПЕРЕД     ВЫБОРАМИ     НАРОДНЫХ     СУДЕЙ

НАШИ
КАНДИДАТЫ ШМИДТ

АЛЬБИНА   ДМИТРИЕВНА
Шмидт Альбина Дмит-

риевна родилась в 1940 году

в городе Чите, в семье воен-

нослужащего. В 1957 году

закончила среднюю школу.

С 196Г года по 1963 год учи-

лась на дневном отделении

Ленинградского           ордена

Ленина государственного

университета имени А. А.
Жданова.

С 1964 года работает
юристконсультантом в Бок-
ситогорском райпотребсою-
зе, одновременно продолжа-

ет учиться на заочном отде-

лении университета.

В 1967 году закончила
университет и с ноября
работает в должности

судьи Бокситогорского го-

родского народного суда.

Тов. Шмидт А. Д. за вре-

мя работы в   гор. Боксито-

горске проявила себя как

добросовестный работник,
умело ведет профилакти-
ческую работу по преду-,

преждению преступлений

и правонарушений. Активно:
участвует в общественной

жизни.

С октября 1968 года тов.

Шмидт А. Д. член Коммуни-

стической партии Советско-,

го Союза.

24 ноября 1970 года кол-

лектив рабочих, инженерно-

технических работников и

служащих сланцеперераба-
тывающего             комбината
«Сланцы» назвал тов.

Шмидт А. Д. своим кандида-

том в народные судьи Слан-
цевского народного суда по

избирательному округу № 2.'

ВСТРЕЧА  С  КАНДИДАТОМ
Зрительный зал Старопольско-

го Дома культуры в этот вечер
был переполнен. Здесь состоялась

встреча избирателей с кандида-

том в народные судьи Александ-
рой Ивановной Кузнецовой.

На встречу приехали рабочие и

служащие совхозов «Сгарополь-
ский» и «Осьмииский».

Перед собравшимися выступил

заместитель председателя Слан-
цевского исполнительного коми-
тета городского Совета депутатов

трудящихся Сергей Яковлевич
Павленко.

Сельчане просили Сланцевский
городской Совет открыть в Ста-
рополье больницу, в деревнях

произвести  ремонт  колодцев.

Затем перед избирателями вы-

ступила кандидат в народные

судьи Александра Ивановна Куз-
нецова. Она рассказала о роли
народных судов, о работе Слан-
цевского городского суда за 1970
год.

Слово берет избиратель ди-

ректор Старопольской восьмилет-

ней школы Людмила Аркадьевна
Трохимович.

— Я хорошо знаю Александру
Ивановну Кузнецову, — говорит
она. — Это принципиальный,

.требовательный работник, поль-

зуется огромным авторитетом
среди населения. Большую рабо-
ту проводит она как председатель
народного суда. Исключительное
внимание Кузнецова уделяет

каждой человеческой судьбе, в

каждом отдельном случае тща-

тельно изучает подробности раз-

бирающегося дела.
Затем выступили председатель

Старопольского сельского Совета
А. С. Гаврилова, токарь механи-

ческих мастерских совхоза «Ста-
ропольский» М. А. Огурцов, сек-

ретарь партийной организации

совхоза Д. А. Смирнов. Все они

в день выборов призвали едино-

душно отдать свои голоса за

Александру Ивановну Кузнецову.
В заключение вечера с инте-

ресной программой перед сельча-

нами выступили самодеятельные

артисты сланцевского клуба
строителей.

Михаил Тимофеевич Миро-
ненков работает слесарем в

механическом цехе шахты име-

ни С. М. Кирова. При ремон-

те горношахтного оборудова-
ния встречаются различные по

Сложности работы, но это не

ставит слесаря в затрудни-

тельное положение — за пле-

чами у него большой практи-

ческий опыт. И, как правило,

задания- выполняет качествен-

но. Когда необходимо, Михаил
Тимофеевич встает к токарно-

му станку.      :-

НА СНИМКЕ: М. Т. Миро-
ненков.

Фото Ю. Власова. [

ч р л о р р к

слдврн  трупом

Лесная дорога... Что это такое?

Чтобы знать, надо хоть раз по

ней проехать. Даже если погода

стоит сухая, шофер глаз от колеи

не отводит. Оно-то знает: от любой
маленькой ложбинки жди подвоха.

Летом кроны деревьев не пропус-

кают солнечные лучи к земле. А
сколько на пути болотистых пере-

падов! Они по. осени озерами раз-

ливаются.

Крепкие руки, верный глаз,

твердый характер нужны шоферу.

СЕГДА   В   ДОРОГЕ
Иначе за руль могучего лесовоза

лучше не садись.

А вот Виктор Иванович Голова-

нов не видит в своей работе ниче-

го необычного. За восемь лет он

отлично освоил машину, свыкся с

лесными дорогами, не замечает

тягот. Настойчивость в достиже-

нии цели — главная черта его ха-

рактера.

Имя этого водителя неоднократ-

но заносилось на Доску почета ле-

сокомбината.     Много получил он

грамот, благодарностей, награжден

ленинской юбилейной медалью.

Один из лучших шоферов, он

за одиннадцать месяцев вывез бо-
лее 4.300 кубометров древесины,

которую специалисты называют

«деловой». Месячную норму в

среднем выполняет на 180 процен-

тов.

Что позволяет В. И. Голованову
добиваться' таких результатов? Он
хорошо знает машину, бережет ее,

своевременно ремонтирует. И она

действует безотказно в любое вре-

мя года, в любую погоду.

Возвратившись из утомительных

поездок, Виктор Иванович прини-

мается за общественную работу^
Он избран в профсоюзный комитет

механического цеха, является "об-
щественным автоинспектором.

В выходные дни Виктор Ивано-
вич отправляется на водоем. Осо-
бенно по душе ему зимняя рыбал-
ка.

Словом, этот человек всегда в

дороге.

О. АНДРУЩУК,
рабкор.



В   ГОРОДСКОМ   КОМИТЕТЕ   Н АРО ДНОГО   К ОНТР О Л Я

ВИНОВНИК   НАКАЗАН
На шахте имени С. М. Кирова

произошел беспрецендентный слу-
чай. Летом один из последних
выходных дней месяца был объ-
явлен рабочим днем всех добыч-
ных участков. Причем объявлен
без специального приказа по
шахте, без согласования с выше-
стоящей организацией. И это пер-
вое нарушение повлекло за собой
ряд других. Горняки добыли в
эоот день 923 тонны сланца. Но
добыча была разнесена на 30
июля нескольким бригадам.

За работу, естественно, надо
платить. И руководство шахты
пошло на комбинацию. Двена-
дцати рабочим была оказана
< материальная помощь» по 100
рублей каждому. Затем эти день-
ги собрали и раздали всем, кто
был на смене в этот день.

Таким образом, план по добы-
че сланца за месяц был перевы-
полнен, и общещахтный персонал
получил свыше четырех тысяч
рублей премии. А не будь этот
выходной день рабочим, тогда бы
план был выполнен только на

68,6 процента.
■ С оправданием по этому пово-

ду на заседании городского коми-
тета народного контроля высту-
пил директор шахты П. К. Он-
зуль. И надо сказать, что, не-
смотря на все его многословие,
он так и не смог доказать пра-
вильность этой комбинации. И
даже такой веский довод: «Не
для себя старался», тоже не мо-
ясет служить оправданием.

Такие случаи, когда выходные
дни на шахте объявлялись рабо-
чими, были в этом году системой.

Г. РЕНЕДИКТОВ

БАСНЯ

ЛИСИЙ    БАЛАНС
.Начальница Лиса

Уменьшила свой штат,

Успешно справившись

с задачей:

Козел с поста козла

был снят

И старшим кроликом

назначен;

Предшественник Козла

свою карьеру

Стал продолжать

курьером,

Уволенный' курьер — иначе:

Посыльным у Лисы
на даче...

Но «пострадавшие»

не вешали носы:

И после сокращенья штата

Им в тресте у Лисы
Всем начислялась...

прежняя зарплата!..
Не правда ль, у Лисы

баланс хорош!
Штат сокращен, зарплата —

ни на грош!

30 мая пять добычных и 4 про-
ходческих бригады работали демо-
ну. 26 марта, 26 июня и 22 июля
специальными приказами были
объявлены рабочие дни на участ-
ке внутришахтного транспорта.
Фактически вышли на смену все.
И работа в эти дни также не бы-
ла согласована с вышестоящими

организациями.

; Неправильную позицию в этом
вопросе занял шахтный комитет
профсоюза и его председатель

А. И. Романов. Представители
горняков, призванные защищать
их интересы,, пошли на поводу у
администрации шахты. Вместо
того, чтобы осудить подобные
действия, они дали согласие на
выдачу материальной помощи.

Возможно, эти противозакон- <
кые действия, как предположили
члены городского комитета на-
родного контроля, объясняются
молодрстью директора шакты и
недостаточным опытом руководя-
щей работы,- Но дело в том, что
вина П. К. Онзуля, как руково-
дителя, не, ограничивается только
зтими нарушениями производст-
венной и финансовой дисципли-
ны. Во вр^мя проводимой народ-
ным контролем проверки обнару-
жилось, что на шахте Мало что
делается по сокращению числен-
ности административно-управлен-

ческого аппарата. Более того,
здесь допускаются такие грубые
нарушения, когда некоторые еди-
ницы административно-управлен-

ческого аппарата содержатся за
счет рабочих.

Так, товаровед А. А. Семено-
ва «переведена» электрэслесарем,
но выполняет прежние функции.
За десять месяцев из фонда зар-

платы рабочих ушло на содержа-

, кие 'товароведа 970 руолей. Гео-
! лог' В. Д. Галкин был «переведен»
[ крепильщиком участка ВШТ, но

•  фактически по-прежнему выпол-

•  няет обязанности геолога. Маши-
нистка шахты Н. В. Здобных бы-
ла оформлена горнорабочей уча-

стка сортировки, плановик 3. П.
Петрова числится машинистом
машин и механизмов.

На заседании комитета П. К.
Онзуль пытался оправдать это

производственной необходимо-
стью.

Члены комитета строго спроси-

ли с директора шахты за подоб-
ные нарушения. На него произве-

ден денежный начет, и он преду-

прежден о строгой ответствен-

ности, которую понесет в случае

повторения подобных случаев.

Предложено до первого января

1971 года произвести расчеты С
работающими в выходной день

согласно закону о труде, т. е. вы-

платить зарплату из соответству-.

ющего фонда в двойном размере,

а незаконно уплаченные деньги

возместить в фонд материальной
помощи. Издать приказ ' об
5 вольнении лиц, находящихся

на незаконном содержании.

Городской комитет обязал
группу народных контролеров

предприятия усилить контроль за

соблюдением производственно-
финансовой дисциплины.

Принимая во внимание, что

председателю шахтного комитета

профсоюза А. И. -Романову был
объявлен выговор на заседании

президиума райкома профсоюза,
комитет народного контроля не

стал применять к нему более су-

ровую меру наказания.

В. САЛОВ.

Прежде чем партия кирпича попадет иа стройки, ока бол-
ясна пройти испытания в лаборатории тяфпичного завода, где
определяют ее марку,, проверяют на прочность: Здесь работа-
ют высококвалифицированные лаборанты, имеющие прочные

знания и опыт.

■ Наш фотокорреспондент побывал в коллективе и- сделал
снимок лучшей лаборантки Светланы Борисовны Матюшевой.
Шестнадцатый год она трудится в лаборатории. Хорошо освои-

ла -пресс, на котором производит испытания.

НА СНИМКЕ: С. Б. Матюшева за работой.
Фото Ю. Власова.      '% л .(ГЧ 4-                   -

СТОЛОВЫЕ  ПОД ЗЕМЛЕЙ   
' Почин принадлежит шахте име-

ни С. М. Кирова. Первая столо-

вая под землей была организова-

на там. Примеру кировцев после-

довали и другие шахты.

,. На трех добычных участках

третьей шахты теперь также соз-

даны подземные столовые. В спе-

циальной- горной выработке уста-

новлены стол, скамейки. Сюда про-

ведена вода. Шахтеры перед обе-
дом могут помыть руки. В общем,
предусмотрены все необходимые
санитарные и гигиенические ус-

ловия.

Принимала новые столовые спе-

циальная комиссия из представи-

телей санэпидемстанции, торга и

администрации шахты. Тщательно
осмотрев эти своеобразные «ком-

наты» питания, комиссия дала

«добро». Теперь горняки могут

пообедать непосредственно вни-

зу, в шахте. Обед состоит из пер-

вого  и второго блюд.
Организация горячего питания

под землей — еще один яркий
пример заботы партии и государ-

ства о здоровье и благе трудящих-

ся.

А. АНДРЕЕВ,
рабкор.

ЯНЯЛИЗ   ЕСТЬ.   Я   КОНТРОЛЬ?..
— О чем писать? Во-первых, у

нас рост заработной платы оперэ-

жает производительность труда.

Во-вторых, приближается конец

года, и мне совершенно некогда

садиться за экономическую

статью, — ответил на мою прось-

бу главный инженер комбината
«Стройдеталь» Анатолий Борисо-
вич Повальский.

Выслушал я ответ вниматель-

но и, грешным делом, засомне-

вался. Что это? Мсбкет быть, по-

тревожил, как говорится, в не-

добрый час?
На деле же оказалось все зна-

чительно . проще — в то время у

хлавного инженера А. Б. Поваль-
ского была действительно труд-

ная производственная обстанов-
ка. Но обо всем расскажу по по-

рядку.

...В начале нынешнего года на

комбинате «Стройдеталь» реши-
ли основательно заняться изуче-

нием экономики. 19 февраля ди-

ректор С. А. Фролов издал при-

каз о создании бюро экономиче-

ского анализа. В него вошли на-
чальник планового отдела Е. И.
Петрова, главный технолог А. П.
Добрынин, начальник бетонно-
растворного цеха П. М. Бойков,
слесарь А. И. Антипов и другие

представители общественности
предприятия. Руководителем бк1-
ро экономического анализа наз-

начили главного инженера. А. Б.
Повальского. Было решено еже-

квартально проводить заседания

и сообща обсуждать самые неот-

ложные экономические вопросы.

Вскоре составили план работы
на первое полугодие.

Члены    бюро   экономического

анализа на первом заседании за-

На втором заседании 12 мая

бюро экономического анализа об-
судило вопрос об использовании

фонда заработной платы и росте

•производительности труда. В ар-

матурном цехе, например, не соб-
людалось соотношение роста про-

изводительности труда и заработ-
ной платы. Аналогичное несоот-

ветствие имелось и в других це-

хах. Члены бюро экономическогд
анализа   предложили   всюду на-

НА  ЭКОНОМИЧЕСКИЕ  ТЕМЫ

слушали отчеты руководителей
цехов о себестоимости продукции

и использовании фонда заработ-
ной платы. Оказалось, что в сто-

лярном, лесопильном, бетонно-ра-
створном и формовочном цехах

допущено в январе удорожание!

продукции. Не все благополучно
оказалось также с ростом произ-

водительности труда и с исполь-

зованием заработной платы.

Выло решено: ежемесячно в

цехах делать анализ себестоимо-
01 и продукции и обсуждать этот

вопрос на производственных со-

вещаниях.

ЛЕКТОРИЙ    ДЛЯ    РОДИТЕЛЕЙ
«Об основах семейного воспи-

тания» — так называется лекто-

рий дяя родителей, организован-

ный при Дворце культуры комби-
ната «Сланцы». Состоялось вто-

рое занятие. На нем присутство-

вало около 500 человек. Собрав-
шиеся прослушали лекцию о

международном положении, с ко-
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торой выступил Михаил Владими-
рович Ефимов, получили обсто-
ятельные ответы на интересу-

ющие их вопросы.

На последующих занятиях при

лектории слушатели познакомят-

ся с вопросами воспитания тру-

довых навыков у детей в семье,

организации их отдыха, узнают

о том, какое влияние на них ока-

зывают личный пример и автори-

тет родителей. Лекторы расскажут

также о мерах поощрения и на-

казания ребенка в семье, о его

физическом воспитании.

В конце года будет проведена

конференция, на которой родите-

ли получат обстоятельные ответы

на свои вопросы, обменяются
опытом в деле воспитания детей
и подростков.

Правильное воспитание детей
в семье и единство требований
семьи и школы — самые актуаль-

ные проблемы нашего времени.

И если лекторий поможет роди-

телям в деле воспитания детей—
работники Дворца культуры впра-

ве считать поставленную задачу

выполненной.

В. АРТОМОШИНА,
заведующая  детским сектором

Дворца культуры комбината
«Сланцы»

ладить ежемесячную проверку

использования фонда заработной
платы.

24 сентября обсужден вопрос о

выполнении плана четвертого

квартала по выпуску товарной
продукции и росту производи-

тельности труда. По рекоменда-

ции бюро экономического анали-

за директор С. А. Фролов издал

специальный приказ, что повы-

сило ответственность каждого

руководящего работника во

всех цехах предприятия.

Результат не замедлил ска-

заться. Так, по итогам за десять

месяцев выработка в лесопиль-

ном цехе составила 120,4 процен-

та, а зарплата — 116,6 процента

к уровню прошлого года, в сто-

лярном цехе — соответственно

109,9 процента и 102,1 процента.

Но все же в целом по комби-
нату в связи с вводом в эксплуа-

тацию нового цеха ячеистых бе-

тонов с ростом производительно- <б
ети труда   и   заработной  платы

создалась    трудная    обстановка.
Сейчас приняты все меры, чтобы
повысить        производительность

труда и к концу года ликвидиро-

вать допущенное  несоответствие.

Поэтому особенно возросла

роль общественного бюро эконо-

мического анализа. Но в его дея-

тельности есть серьезные недо-

статки: маловато инициативы в

работе и слаб контроль на ме-

стах за исполнением собственных
решений. Почему бы, например,

не заслушать отчеты отдельных

начальников цехов о выполнения

планов мероприятий? Но этого

не сделано.

Не оказывается квалифициро-
ванная помощь руководству цехов

в проведении обстоятельных ана-

лизов хозяйственной деятельно-

сти, которая бывает очень необ-
ходима. И наконец не мешало

бы обратить внимание на вопро-

сы качества продукции, исполь-

зования рабочего времени и вы-

явления дополнительных произ-

водственных резервов. Все эти

проблемы ждут своего решения.

Общественное бюро экономиче-

ского анализа — большая сила

на комбинате «Стройдеталь».
оно станет еще работоспособней,
если уделит главное внимание

контролю непосредственно в це-

хах. А все возможности для это-

го есть. Необходимо только одно

условие — настойчивость в рабо-
те со стороны главного инженера

А. Б. Повальского. Может быть,
поэтому он и отказался писать

статью на экономическую тему.

И. КОНОНОВ.

ПОКУПАТЕЛИ    ДОВОЛЬНЫ
Мне, как инспектору внештат-

ного отдела торговли, часто при-

ходится проверя'ць продовольст-

венные магазины. Бывая там, я

интересуюсь тем, какова культура

обслуживания, есть ли в продаже

товары первой необходимости,
обращаю внимание, правильно ли

производится разруб мяса и т. д.

Недавно я проверил магазин

№ 32, что на Втором поселке. В
помещении сделан ремонт, после

реконструкции оно стало намного

просторней. Покупатель может

сделать здесь все покупки: в от-

делах торгуют мясом, овощами,

хлебом и другими продуктами.

Обращает на себя внимание то,

что в магазине большой ассорти-

мент товаров. Покупатели доволь-

ны, и в этом заслуга заведующей
В. С. Князевой.

Г. НОВИКОВ,
инспектор внештатного

отдела торговли

горисполкома.



СЕГОДНЯ   И   ЗАВТРА   СЕЛЬСКОЙ   НАУКИ
Эта крупнейшая на ВДНХ

СССР выставка посвящена пред-

стоящему съезду партии. Тема ее

выбрана не случайно. В решениях.

ХХШ съезда партии и последних
Пленумов ЦК КПСС подчеркива-

ется огромное значение науки и
технического прогресса в повыше-

нии эффективности общественно-
го производства.

Выставка призвана обобщить
имеющиеся достижения, прибли-
зить их к практике полей и ферм,
усилить роль науки в развитии

сельского хозяйства.
Эта выставка — межотраслевая,

в ней наряду с сельскохозяйствен-
ными организациями примут уча-

стие министерства и ведомства

промышленности, строительства,

культуры. На площади свыше 15
тысяч квадратных метров разме-

стятся 250 машин и приборов, око-

ло б тысяч образцов сельскохо-

зяйственных культур и изделий из

них, более 200 видов удобрений,
ядохимикатов, гербицидов — экс-

понаты из всех союзных респуб-
лик.                  :   '

По каждой отрасли     сельского

хозяйства будут представлены ре-

комендации      науки и передовой
^.практики ло применению прогрес-

. сивной технологии.

0 ТЕМАТИЧЕСКОЙ ВЫСТАВКЕ «НАУКА И ТЕХНИКА — СЕЛЬ-
СКОМУ ХОЗЯЙСТВУ», КОТОРАЯ ОТКРОЕТСЯ НАКАНУНЕ XXIV
СЪЕЗДА КПСС, РАССКАЗЫВАЕТ ЕЕ ГЛАВНЫЙ МЕТОДИСТ Б. С.
МАСЛОВ.

Всего на выставке намечается

организовать 10 крупных темати-

ческих разделов.

В разделе, где будут показаны

достижения биологической науки,

посетители ознакомятся с новей-
шими исследованиями в области
фотосинтеза, генетики, биохимии,
физиологии, синтеза белка.

СССР занимает первое место в

мире по производству пшеницы.

В разделе растениеводства будут
представлены такие широко рас-

пространенные и перспективные

сорта озимых, как «безостая-1»,
«миронодская-808»,           «аврора»,

«Кавказ», «ильичевка», «миронов-

ская-юбилейная-50». Здесь же —

созданные академиком ВАСХНИЛ
В. С. Пустовойтом непревзойден-
ные в мировой практике высоко-

масличные сорта подсолнечника.
Они дают стране дополнительно

1,2 миллиона тонн растительного

масла в год.

На выставке будет демонстри-

роваться также работа селекцио-

неров   Всероссийского   научно-ис-

следовательского института са-

харной свеклы и сахара В. А.
Мазлумова и Н. А. Савченко, по-

лучивших высокопродуктивные

сорта сахарной свеклы.

Большие резервы интенсифика-
ции животноводства таятся в пра-

вильном использовании кормов.
Представят, безусловно, интерес

материалы о развернувшихся в

последние годы работах по выве-

дению новых сортов кормов с

улучшенным качеством белка.
Академик М. И. Хаджинов, на-

пример, создал гиёриды кукурузы

, с удвоенным содержанием незаме-

нимой аминокислоты— лизина. Та-
кая кукуруза особенно эффектив-
на при откорме молодняка свиней:
суточные привесы на 60—80 про-

центов больше обычных при зна-

чительно меньших затратах кор-

мов.

В нашей стране откорм крупно-

го рогатого скота на жоме зани-

мает значительный удельный вес

в производстве говядины. Все-
союзным       научно-исследователь-

ским институтом животноводства

разработаны специальные рецепты

добавок, с помощью которых уда-
ется примерно в два раза увели-

чить привесы скота и сократить

на сорок процентов расход кор-

мов на один килограмм привеса.

В последнее время научные уч-

реждения разработали приемт.

приготовления сенажа — нового

вида кормов из провяленных трав.

Потери питательных веществ в

сенаже в два раза ниже, чем в' си-

лосе и сене. О методах примене-

ния такого корма, его преимуще-

ствах можно будет также узнать

на выставке.

В: И. Ленин ставил задачу пре-

вратить сельское хозяйство нашей
страны в высокопродуктивное,

механизированное производство.

Ныне вместо 20 миллионов мел-

ких крестьянских хозяйств в

СССР имеется почти 36 тысяч

колхозов и более 13 тысяч совхо-

зов. Это крупные, высокотовар-

ные хозяйства, оснащенные со-

временной техникой. На выставке

будут представлены ее новейшие
образцы — скоростной трактор

Т-150, "зерноуборочный комбайн
«Нива»  и другие.

(ТАСС)

НОВОГОДНЕЙ
ВЫПУСК

Вы хотите сделать подарок. Не
обязательно, чтобы он был гро-

моздкий. Сберегательные кассы

города предлагают свои услуги —

новогодние лотерейные билеты.
Тираж выигрышей состоится

25 декабря в городе Рязани. Об- '
щая сумма новогоднего выпуска
денежно-вещевой лотереи опреде-

ляется в 30 миллионов рублей.
Билеты выпущены достоинством а

30 копеек. Сумма выигрышей со-

ставляет 18 миллионов рублей,
или 60 процентов от суммы выпу-

щенных билетов. Разыгрывается
23.400 вещевых и 11.396.600 денеж-

ных выигрышей.
Кроме автомобилей «Моск-

вич-412», «Запорожец ЗАЗ-966»,
мотоциклов разных марок, пиани-

но, телевизоров и других ценных

вещей, впервые в тираже разыг-

рываются магнитофоны «Дель-
фин», импортные мужские свите-

ра, столовые наборы и другие

ценные вещи, а также денежные

выигрыши до 500' рублей.
Спешите купить лотерейные би-

леты! До тиража остались считан-

ные дни.

Л. МОСКАЛЕВА,
кассир сберегательной

кассы 6889-03.

ТОРГОВЛЯ— ДЕЛО БЕСПОКОЙНОЕ
В комнате сменного мастера

печного цеха комбината «Слан-
цы» раздался телефонный звонок.

IV аппарату подошла молодая

женщина.

—   Скажите, у : вас работает
Колосова?

—   Да. А откуда звонят, и в

чем дело?-
—   Беспокоят вас из магазина

«Детский мир»; Мы выполнили

заказ вашей работницы. Если не-

трудно, позовите ее  к телефону.
А. Е. Колосовой сообщили, что

для ее дочери-школьницы в ма-

газине есть шубка, просили прий-
ти. Таким образом коллектив ма-

газина обслуживает многих. Глу-
боко изучая запросы жителей го-

рода, он выполнил многие сотни

их заявок. Родители без хлопот и

поисков купили многие вещи, ко-

торые сразу нелегко бывает найти.
Продавцы ведут специально кни-

гу заказов. Строго следят за тем,

чтобы их выполнить.

Легко ла это? Совсем нет. Для
того, чтобы уважить просьбу ма-

маши иной раз нужно специально

ехать в Ленинград на базу, а то

и побывать на предприятиях, где

готовят одежду или обувь для

школьников. Бывает, что для вы-

полнения таких просьб требуется
несколько дней да и не

поездка.                        %

Минские тракторостроителя

подготовили новую машину «Бе-
лйрусь-МТЗ-82». Она прошла пер-

вый этап государственных ис-

пытаний и рекомендована к

производству. Новый трактор

имеет двигатель повышенной
мощности — 75 —80 лошади-

ных сил, автоматическую регу-

лировку ' глубины пахоты. Внеш-
ний вид и конструктивное

оформление машины отвечают

современным требованиям тех-

нической эстетики. Улучшены
условия труда  тракториста.

НА   СНИМКЕ:    новая модель

*Веларусь-МТЗ-82».
Л                 Фотохроника ТАСС

Перед началом учебного года

коллектив магазина проявил мно-

го творческой инициативы. В
летние месяцы на площадях го-

рода, на предприятиях, в самом

магазине проведены десятки вы-

ставок-продаж, школьных база-
ров, на которых побывали многие

тысячи родителей  и детей.
— Как вам удается удовлетво-

рять многочисленные запросы по-

купателей? — спрашиваю у заве-

дующей магазином Валентины
Ефимовны Мишиной.

" — Просто каждый из нас мно-

го работает, — отвечает она. —

Постоянно думаем, как лучше об-
служить покупателей. Ведь план

товарооборота, а тем более высо-

кое обязательство не выполнишь,

когда будешь сидеть спокойно за

прилавком и торговать тем, что

пришлют. Торговля — дело бес-
покойное.

Да, это так. Заведующая мага-

зином — энергичный, знающий
дело работник, активный комму-

нист. Она умело использует все

пути изучения спроса покупате-

лей: школьные базары, ярмарки,

выставки-продажи. Чтобы обеспе-
чить горожан нужными товарами,,

она десятки раз ездила на базы
в Ленинград, на предприятия.

Старалась отобрать то, что необ-
ходимо сланцевчанай.'

А в магазине за прилавком с

большим увлечением работают
продавщицы С. П. Федотова, А. А.
Никитина, С. К. Михельсон,
В.  Г.  Яковлева, С. 1/1. Соколова.

Они стараются культурно обслу-
жить каждого покупателя. Доба-
вим, что этому высокому мастер-

ству все они непрерывно учатся.

Многие из них имеют дипломы об
окончании Ленинградского торго-

вого техникума и теперь продол-

жают учиться в институте.

Творческий подход к выполнению

социалистических обязательств
приводит к большим трудовым

победам. Па стене в маленьком

кабинете Валентины Ефимовны я

насчитал больше десяти дипло-

мов. Почетных грамот, полученных

коллективом за успехи в соревно-

вании. В честь 50-летия Совет-
ской власти на вечное хранение

ему передано Красное знамя Ле-
нинградского обкома КПССЛ испол-

кома областного Совета депута-

тов трудящихся, областного сове-

та профсоюзов. К ЮВ-летию со

дня рождения В. И. Ленина реше-

нием Ленинградского областного
Совета депутатов трудящихся кол-

лектив занесен в Книгу почета

«Эстафета ленинской трудовой
вахты».

Соревнуясь в честь предсто-

ящего XXIV съезда КПСС, коллек-

тив выполнил пятилетний план

еще к 15 октября. И теперь эти

скромные люди постоянно думают

о том, как бы лучше обслужить
сланцевских ребятишек, принести

им и их родителям больше ра-

дости.

П. ВУШАГИН,
наш обществ, корр.

В районное объединение «Сельхозтехника» поступает много

молодых ребят, желающих получить ту или иную профессию. Их
охотно принимают и закрепляют за опытными рабочими, которые

помогают им овладевать необходимыми практическими знаниями

для дальнейшей самостоятельной работы.
Наш снимок сделан в ремонтных мастерских, где передовой

слесарь по автотрантороремонту Игорь Сергеевич Кузнецов (справа)
обучает своей профессии комсомольца Александра Цирнаска.

КОРМ    ПРОПАДАЕТ
Сбор пищевых отходов для

свиноводческих ферм хорошее и

нужное дело. Дополнительных
кормов собирается немало, но

могло быть и больше. Мне не раз
приходилось наблюдать, как пи-

щевые отходы выбрасывали в му-
сор. А что делать, если приходит

не специальная, а бортовая ма-

шина?
Дома, расположенные в третьем

микрорайоне, принадлежат раз-

ным  ведомствам: И сбор отходов

организован по-разному. К дому

№ 46-6 (он принадлежит ЖКК
треста № 31) за пищевыми от-

ходами приходит отдельная маши-

на. Весь корм собирает специаль-

но выделенный человек. А у нас,

в ЖКО треста «Аенинградсла-
нец» (дом № 46-в), этого нет, и

в результате пропадает много

кормов.

В. ПЕСОЦКИИ
мастер-взрывник   шахты

«Ленинградская».

ПЛОДЫ   БЕЗОТВЕТСТВЕННОСТИ
Более четырех лет прошло с

тех пор, как десятая сессия го-

родского Совета депутатов трудя-

щихся обсудила вопрос «О раз-
витии физкультуры и спорта в

городе и районе*. Как выполня-

ется это решение? Об этом шел

разговор на состоявшемся недав-

но заседании исполкома городс-

кого Совета.

За последние годы на пред-

приятиях города создано 11 кол-

лективов физкультуры, а число

физкультурников увеличилось

на 3.600 человек. Больше стало

значкистов ГТО, спортсменов-раз-

рядников. Сборные команды го-

рода участвуют в областных со-

ревнованиях по 14 — 16 видам

спорта. Наиболее результативны .

футболисты, городошники, боксе-

ры, шахматисты. В коллективах

физкультуры на предприятиях

массовыми видами спорта стали

футбол, волейбол, хоккей с мя-
чом, стрельба, в школах — лег-
кая атлетика и баскетбол.

Но все ли сделано? Далеко не

все. Дальнейшему развитию

физкультуры и спорта мешает

слабая спортивная база. На ста-
дионах и спортивных площадках

нет беговых дорожек, секторов

для прыжков и метаний. Не обо-
рудованы плавательный бассейн с
25-метровой дорожкой на Кушел-
ке и спортплощадка у общежи-
тия «Молодежное». Это пору-
чалось строительному тресту

№ 31.

Осветить лыжную трассу дли-

ною в 2,5  км поручалось руко-

водителям лесопункта, лесоком-

бината, району электрических

сетей «Ленэнерго» и линейно-
монтажному управлению треста

«Севзапэлектромонтаж». Но, как

говорится, «у семи нянек дитя

без глазу».

Те, кому были поручены кон-

кретные дела по развитию спор-

тивной базы, на заседании ис-

полкома не прочь были сос-

латься на трудности, искали,

кому бы «отфутболить» свое по-

ручение.

Директор шахты имени С. М.
Кирова П. К. Онзуль утверждал,

что оборудовать стадион «Шах-
тер» этому предприятию не под

силу, что его фамилия попала

в решение городского Совета
только лишь потому, что стади-

он на балансе шахты. Но если

говорить об этом, то надо было
четыре года  тому  назад.

Руководители автотранспорт-

ного предприятия, как выясня-

лось, даже забыли о том, что

им поручалось построить ас-

фальтное кордовое кольцо для

зппуска авиамоделей. На треть-

ей шахте, видно, тоже позабыли
создать комплекс простейших
спортивных сооружений для

физкультурников своего пред-

приятия.

И. СТЕПАНОВ.

шм
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ЗА МЯГКИМ ЗОЛОТОМ
Зима вступает в свои права.

Серебром снежинок усыпаны вет-

ви деревьев. Сказочно красиво в

эти дни в лесах. Для охотников-

любителей наступила желанная

пора. Влечет, манит лесная ча-
ща. Волнует желание поскорее

найти «мягкое золото».

На районном слете охотники-

договорники подвели итоги выпол-

йения своих личных обязательств.
Лучшим охотникам А. В. Василье-
ву, А. Е. Васильеву, П. В. Сергее-
ву, П. А. Коорту, Н. М. Александ-
рову вручены Почетные грамоты

и выданы денежные вознагражде-

ния.

В честь предстоящего XXIV
съезда КПСС    охотники-любители

приняли новые повышенные обя-
зательства, заключили договоры

на добычу пушнины и сдачу ее

государству. Например, А. В. Ва-
сильев и А. Е. Васильев за се-

зон обещают сдать пушнины на

700 рублей каждый, Н. В. Сергеев
— на 600 рублей. На крупные

суммы сдадут пушнину П. А.
Коорт, П. М. Александров и другие.

Сейчас можно подвести некото-

рые итоги. Большая практика,

опыт способствуют успеху. Неко-

торые охотники уже выполнили

свои обязательства не менее, чем

на 60 процентов. Взять, к приме-

ру, Александра Васильевича Ва-
сильева. Вот уже много лет под-

ряд успешно выполняет он наме-

ченное. Ежегодно получает Почет-
ные грамоты. В счет предсъездов-

ского обязательства Александр
Васильевич уже сдал несколько

куниц и более 100 белок.

Пожалуй, не уступит ему в

умении выследить зверя, сразить

его метким выстрелом Николай
Васильевич Сергеев. В этом сезо-

не на счету этого опытного охот-,

пика шесть енотовидных собакой
80 белок.

Ранним утром отправляются в

леса охотники. «Читая» следы на

снегу, намечают маршрут.

Новых удач вам, дорогие това-

рищи!
И. МИХАИЛОВ,

инструктор заготконторы

Сланцевского райпо.

В Народной Республике Болга-
рии уделяется большое внимание

подготовке   технических    кадров

СРЕДИ

КНИГ ДЛЯ  ВАС,  ЛЮБИТЕЛИ  ЛИТЕРАТУРЫ
В городскую библиотеку посту-

пили книги по различным отрас-

лям знаний.
«Никто не забыт, и ничто не за-

быто. 1941—1945 гг.». Страницы
настоящего сборника документов
в материалов вновь возвращают
вас к героическим незабывае-
мым дням Великой Отечествен-
ной войны. В нем использованы в
основном документе военных лет

и только в отдельных случаях —

более позднего времени.
Н. К. Попель. «Впереди — Бер-

лин». Книга посвящена завер-

шающему этапу борьбы советско-

го народа с гитлеровской Герма-
нией. Увлекательно, живо, с

большой теплотой и любовью к

людям, с которыми бок о бок вое-
вал, автор рассказывает о фрон-
товых буднях, о жестоких боях,
о незабываемом героизме совет-
ских воинов. Н. К. Попель с пер-

вых в до последних дней войны
был на фронте. За сорок лет

.службы в рядах Советской Ар-
мии он прошел путь от рядового

до генерал-лейтенанта. В период
описываемых событий был чле-
ном Военного Совета первой гвар-

дейской танковой армии. Многие
читатели знают его как автора

книг «В тяжкую пору», «Танки
повернули на запад».

Ю. Мадер. «Тайное становится

явным». Перевод с немецкого. Из-

вестный публшргст из ГДР ха-
рактеризует цели и задачи, ор-

ганязащ >ннук> структуру, бюд-
жеты, размещение и кадровый
состав шпионско-диверсионных

центров ФРГ в период с 1945 по
1968 год. Автор показывает от-
ношение политических партий, в
частности ХДС-ХСС, к различ-
ным отраслям секретных служб.
В заключительных главах гово-

рится О борьбе секретных служб
ФРГ за руководящую роль в За-
падной Европе.

Б. Чехонин. «Многоликая Япо-
ния*. Мы должны больше знать

о народе соседнего государства,

его обычаях, национальном ха-
рактере, культуре, экономике,
политике. Знание рождает взаи-

мопонимание, приводит к добро-
соседским связям. Автор книги в
качестве корреспондента «Изве-
стий» имел возможность позна-

комиться с разными сторонами

японской действительности, по-
бывать в отдаленных угол-

ках страны восходящего солн-

ца. Эта книга — очерки и

заметки журналиста.
Для тех, кто занимается фото-

графией, будет интересна книга

Л. П. Дыко «Беседы о фотома-
стерстве». Она написана в форме
бесед, которые автор ведет с

фотолюбителем, уже умеющим

получать технически   грамотные

фотоизображения, но еще не ов-

ладевшим секретами мастерства.

Цель книги —помочь понять фото-
графию как искусство, изучить

ее возможности н изобразитель-
ные средства, найти свои пути в

творчестве. Автор как бы при-

глашает читателя на съемку и

вместе с ним отыскивает точку

установки фотоаппарата, компо-

зиционный рисунок, световое ре-

шение пейзажного снимка, порт-

рета, натюрморта. Текст иллю-

стрируют показательные серии

снимков, раскрывающих методи-

ку построения кадра.

Книга И. С. Утенко «Зимний
букет» заинтересует многих. Ав-
тор цветовод-декоратор расска-

зывает о том, как можно укра-

сить квартиру, рабочее общежи-
тие, фойе театра, витрину мага-

зина, холл гостиницы и другие

помещения букетами и компози-

циями из культурных декоратив-

ных растений, ягодных кустарни-

ков, декоративно-лиственных ра-

стений. В книге даны основы со-
ставления букетов, формы и их

назначение, новогодние компози-

ции, букеты из живых цветов в

зимнее время.

Петров (Бирюк). «Сыны степей
донских». Исторический роман.

Это одно из лучших произведе-

ний писателя. В романе показана

борьба донских казаков, возглав-

ляемых героем Отечественной
войны 1812 года атаманом Мат-
веем Платовым, против наполео-

новских полчищ.

Новая книга» Олега Смирнова
«Зеленая осень», известного ва-
шим читателям по сборникам
рассказов «Медвежий хребет» в
«Мой дом на востоке», состоит из

пяти повестей, посвященных мо-
лодым фронтовикам и погранич-

никам мирных лет. Верный пат-

риотической теме, автор неисто-

щим в оригинальном, ярком, де-

тальном изображении жизни,

борьбы, быта своих героев-защит-

ников Родины. Это люди двух

советских поколений: отцы, опа-

ленные Великой Отечественной
войной, и сыновья, воспринявшие

их боевые и гуманные традиции.

'Д. Вейс. «Возвышенное и зем-
ное*. Перевод с английского. Ис-
торический роман о жизни Мо-
царта и его времени. События
развиваются в строгом хроноло-

гическом порядке. Автор приво-

дит много документов. Все лица,

с которыми читатель познако-

мится, жили в действительности.
Повествование нигде не выходит

за рамки исторических фактов.
Книга эта — плод целой жизни.

Л. БАЧИЩЕ,
библиотекарь

городской библиотеки.

для различных отраслей промыш-

ленности.

На снимке: учащиеся ГУ" курса

электротехнического техникума

имени Христо Ботева в Михайлов-
граде Анка Георгиева, ' Божидар'
Виулов и Еатинка Цветанова на

практических занятиях. В распо-

ряжении будущих инженеров и

техников — оборудованные самой
совершенной аппаратурой учебные ^
кабинеты.

Фото БТА— ТАСС

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ ГОРОДА

И РАЙОНА                  .
Сегодня, 8 декабря, в 15 часов '

в помещении горисполкома будет
вести прием граждан по вопросам

общественного порядка замести-

тель начальника управления

внутренних дел Леноблгориспол-
кома Анатолий Владимирович Ан-
тонов.

Исполком горсовета.
■ «■■■■■^■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■мямяммина!.

Напоминаем всем любите- •

[ лям литературы, что завтра, 3:
! 9 декабря, во Дворце культу- 1:
• ры СПК  «Сланцы» очередная 5   4

ЛИТЕРАТУРНАЯ СРЕДА.
Начало в 18 часов. Ведет •

| поэт П. Еобраков.
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Н. Т. ГАВРИЛЕНКО,

:

ПРИМИТЕ    ПОЗДРАВЛЕНИЕ     I
____           __                               ___ .

■   ,                                                                                             ■                                                                                                                                                       ■                            ■        ■                           щ

НИНЕ АЛЕКСЕЕВНЕ   КУЗНЕЦОВОЙ
Поздравляем с днем рождения. Желаем  счастья,  здоровья,  успе- ■

хов в работе.
Депутатская группа.

ЛЮДМИЛЕ ИВАНОВНЕ   ДУБИНИНОЙ
Сердечно поздравляем с днем рождения.  Желаем счастья,  здо- ■

ровья и успехов в труде.

Прокофьевы.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 9 ДЕКАБРЯ

10.15 — «Москва не разом
строилась». Телеочерк. 10.45 —

«Год, как жизнь». Художествен-
ный фильм, 2-я серия. Цветное
телевидение. 11.50 — Концерт
народного ансамбля песни «Ла-
да» (г. Воронеж). 17.00 — Для
школьников: «Светофор». 17.30—
«Потенциал Сибири». Телеочерк
(о первооткрывателях тюменской
нефти). 18.05 — «В помощь шко-

ле». «Вечера на хуторе близ Ди-
каньки». Художественный фильм.
19.30 — «Время». 20.00 — Хок-
кей. Международный турнир на

приз «Известий». ЧССР— СССР.
Цветное телевидение. 22.15 —

Концерт камерной музыки.

ЧЕТВЕРГ, 10 ДЕКАБРЯ
10.15 — Цветное телевидение.

«В  мире  животных».   11.15    —

Для юношества. «Три дня без
подсказки». П тур олимпиады по

физике. 12.15 — Хоккей. Между-
народный турнир на приз «Изве-
стий». СССР— ЧССР, третий пе-

риод. (В записи). 13.00 — «Ком-
мунист и время». Очерк о работе
партбюро управления строитель-

ства канала Северный Донец —

Донбасс. 16.30 — Концерт лири-

ческой песни. Цветное телевиде-

ние. 17.15 — «Беседы о литера-

туре». Лауреат Ленинской пре-

мии Г. Гулям. 18.05 — «Школа
юного хоккеиста». 18.30 — «Ле-
нинский университет миллионов».

Основные принципы социалисти-

ческого хозяйствования на селе.

19.00 — «Мультфильм». Цветное
телевидение. 19.20 — «Земля».
Море. Огонь. Небо». Художест-
венный фильм. Цветное телеви-

дение. 20.30 — «Время». 21.00 —

Концерт ансамбля литовских на-

родных инструментов «Сутарти-
не». Передача из Вильнюса. 21.30
— Спортивная передача. Цветное
телевидение. 22.05 — В эфире —

«Молодость». 22.35 — С. Рахма-

нинов . —  «Симфонические    тан-

цы». Цветное телевидение.

ПЯТНИЦА,  11 ДЕКАБРЯ     ,

10.15 — Для детей. «Приходи,
сказка!». «О Василии-мастере и

Булате-молодце». Цветное теле-

видение. 10.40 — «Отцы и дети».

Художественный фильм. Цветное
телевидение. 12.25 — Выставка
работ народного художника СССР
Д. А. Шмаринова. 16.45 — Теле-
театр для детей. Г. Паченцева,
И. Миронова. «Боян Чонос».
Часть 2-я. 18.05 — «Атлас на-

родов СССР». Нагорно-Карабах-
ская автономная область. 18.35 —

Концерт". 18.50 — Телетеатр ми-

ниатюр. Цветное телевидение.

Я. Абрамов — «Вот так история!».
19.30 — «Время». 20.00 — Хок-
кей. Международный турнир на

приз «Известий». Швеция —

ЧССР. Цветное телевидение.

22.15 — «Русские узоры». Кон-
церт.

СУББОТА, 12 ДЕКАБРЯ
9.20 —  Гимнастика.  10.00  —

Для детей «Что, как, почему?»

10.30 — «Здоровье». 11.00 —

«Музыкальный турнир». 12.00 —

«Товарищество передвижников».

Телеочерк. Цветное телевидение.

12.30 — Б эфире — «Моло-
дость». Москва — Таллин. 13.30

— , Телевизионный факультет

науки и техники «Физика мик-

ромира». 14.15 — Телевизион-

ный факультет культуры. «Лите-
ратура как вид искусства».

15.00 — «Накануне». Художест-
венный фильм. 16.25 — «В ми-

ре животных». «Животные Аф-
рики». Цветное телевидение. 17.25
— «Поиск». Ведет передачу пи-

сатель С. С. Смирнов. 18.05 —

«Песня на экране». Композитор
Н. Богословский. 19.00 — К. Си-
монов — «История одной любви».
Телеспектакль. Цветное телевиде-

кие. 20.30 — «Время». 21.00 —

«Тревожные ночи в Самаре».
Художественный          телефильм
(Куйбышев). 1-я серия. 22.40 —

Концерт. Цветное телевидение.

9 ДЕКАБРЯ 1970 'ГОДА В 1 1 ЧАСОВ
В ДОМЕ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ

СОСТОИТСЯ СОБРАНИЕ ВЛАДЕЛЬЦЕВ
ЧАСТНЫХ ДОМОВ    И   ГАРАЖЕЙ

по вопросу: «О порядке проведения учета платель'

щиков, объектов обложения и предоставления установ

ленных законом льгот на 1971 год».

Просьба посетить собрание.
Горфинотдел.   '

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 8 де

кабря — «Гайдуки». Начало в

17, 19 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
8 декабря — «Время жить». На-
чало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 8 де-

кабря — «Прекрасные времена

в Шпессарте». Начало в 10, 12,
14, 16, 18, 20, 22 часа. 9 декаб-

ря — «Последние дни*. Начало

в 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 9 декаб-
ря — «Трилогия о гайдуках».
«Гайдуки» (1 серия). Начало в

17, 19, 21 час. *

Станции Сланцы

ТРЕБУЮТСЯ
СТРЕЛОЧНИКИ,
ВЕСОВЩИКИ,
ГРУЗЧИКИ,
УБОРЩИЦА.
Обращаться на станцию

Сланцы-товарная.

Искренне благодарим админи-
страцию совхоза «Аврора» и всех
участвовавших в похоронах Да-
выдовой Надежды Александров-
ны и разделивших наше большое
горе.

Родные.
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